

# 恒例ロードレース

文＝垂水高校 (☎ 0994-32-0062)



結果 男子 1位：上村さん (38,50) 2位：榊原さん (40,04) 3位：有馬さん (40,16)  
女子 1位：堂脇さん (22,28) 2位：才原さん (23,08) 3位：村山さん (23,43)

緊張した面持ちで、いざスタート。男女ともに正門前を起点に、文化会館を経由、上本城橋付近で男女のコースが分かれます。ゴールは本校のグラウンドになります。各地点において地域の方々の温かい応援に支えられました。

悪戦苦闘しながらも、何とかゴールを手にした生徒たちは、言葉では言い表すことができないほどの達成感に満ち溢れた表情をしていました。

## 完走、目指して！

11月6日（金）、秋晴れとなった絶好の日和に、恒例行事の校内ロードレース大会を開催しました。男子は9.7km、女子は4.7kmの距離を制限時間内に走り切ることが目標です。

### 写真説明

- 1・2 校内ロードレース
- 3・4 美化活動



### 12月行事予定

12/1 (火) ～ 4 (金)	期末考査
12/8 (火)	家ク針供養
12/18 (金)	クラスマッチ
12/24 (木)	終業式

## 垂水市をきれいに

10月23日（金）、5・6限目に毎年恒例の美化活動を実施しました。一年生は文化会館の公園、二年生は学校周辺、三年生は海岸側周辺の道路を担当しました。地域に根ざした学校として、日ごろの感謝の気持ちを胸に取り組みました。例年に比べて、ゴミの量は非常に少なく、垂水市内がきれいになっているのを実感しました。

## 進路決定、奮闘中

9月16日を皮切りにスタートした就職試験。鹿児島労働局が発表した来春卒業予定の高校生の9月末の就職内定率は約40%。三年生にとっても例年に比べて苦しい状況ですが、9月末現在、就職希望者の約6割が内定、県内・県外の企業の割合が半分以上となつています。本校では、企業や進学先での面接試験に先んじて、校内選考会を実施しています。総じて、早い時期に校内選考会をパスした生徒の合格率が高いといえます。再度、就職試験にチャレンジする生徒達、県内外の雇用の冷え込みに「不況」という現実を肌で感じています。

面接練習で涙した苦労、なんとか報われてほしいものです。頑張れ垂高三年生。